

令和6年2月1日

3年3組 保護者の皆様

大阪市立姫島小学校
校長 吉田 健太

学級休業のお知らせ

平素は本校教育活動に温かなご理解とご支援をいただきありがとうございます。

本日、3年3組でインフルエンザを主とする発熱等かぜ様疾患による欠席が増え、学級休業を検討する基準を超えた。つきましては、感染の拡大を防ぐため、学校医と相談のうえ、3年3組について次の措置をとることにいたしましたので、お知りおきください。

記

1 2月1日（木）

午後からの授業をやめ給食後13時30分に下校

2 2月2日（金）と3日（土：創立150周年記念行事のため3限までの土曜授業）

学級休業

2月4日（日）については、休業日のため学級休業の扱いにはなりませんが、3日間の学級休業を設定することが感染拡大を防ぐための通常の対応ですので、発熱やせき、倦怠感などの体調不良がある場合には、外出を控え、体調の回復に努めてください。

3 留意事項

- 学級休業期間については、感染拡大防止を目的とする措置ですので、お子様に発熱等の症状がなくても、自宅で静かにすごさせてください。また、2月3日（土）の放課後いきいき活動には参加させないでください。
- 休業中はお子様に課題による家庭学習を進めさせてください。2月2日（金）と3日（土）は、家庭学習の準備を整えたうえで、午前9時に持ち帰りPCのクラスルームで、課題を確認させてください。なお、2月3日（土）は記念式典やお祝い集会のようすを配信できるように検討しています。

※体調が悪い場合は無理に学習を進める必要はありません。体調の回復が優先です。

※今日、欠席されているご家庭については、担任から持ち帰りPCのあつかいについてご相談させていただきます。

※学級休業日に新たに発熱等かぜ様疾患が生じた場合は、学校までご連絡ください。